



L'ancien chancelier allemand Gerhard Schröder à la cathédrale de la Résurrection de Berlin

A l'invitation du prieur du monastère Saint-Georges de Götschendorf, l'higoumène Daniel (Irbits), l'ancien chancelier d'Allemagne Gerhard Schröder a visité la cathédrale de la Résurrection de Berlin, informe le service de presse du diocèse de Berlin et d'Allemagne (Église orthodoxe russe).

L'higoumène Daniel a parlé à l'ex-chancelier de la vie des communautés orthodoxes en Allemagne, lui exposant également l'historique de la cathédrale de Berlin.

A la fin de la rencontre, le prêtre a offert à son éminent invité une icône de saint Vladimir, l'invitant à visiter également le monastère Saint-Georges, actuellement en construction à Götschendorf. Gerhard Schröder a remercié le père Daniel de ces informations sur l'Orthodoxie en Allemagne, exprimant son désir de se rendre prochainement dans la communauté monastique en fondation près de Berlin.